

意見交換会実施報告書

開催日時	平成26年11月12日(水) 午後6時30分～午後8時00分
開催場所	常盤公民館 学習室
出席議員	小林 治男(責任者) 中牧 盛登(司会) 八木 聡(報告者) 勝野 富男(報告者) 和田 俊彦(記録者) 眞嶋 強志(記録者)
参加市民数	17人
議会報告内容	<ul style="list-style-type: none"> ・平成25年度決算の概要について ・議会における事務事業評価について
意見交換内容 (要望提言等)	<p>松本糸魚川連絡道路について</p> <p>○発言1 松本糸魚川連絡道路の現状と見通しについて、明るい見通しはないか。大町以北は信号つきか。</p> <p>★回答1 小谷村雨中バイパスが11月13日に起工式を迎える。大町市以南の早期着工を要望している。県も調査には入っている。ただし、高瀬川右岸か左岸かの結論が出ていない。大町以北の信号については、今のところ、はっきりしない。</p> <p>○発言2 上一のガストの交差点の渋滞解消はできないか。エイデンの信号で止められる。立体交差は可能ではないか。</p> <p>★回答2 既設のエイデンの信号の撤去は、かなり難しい。立体交差の件とともに、行政側に要望を伝える。</p> <p>大町病院について</p> <p>○発言3 大町病院へ通院しているが、安曇病院と比べ患者が少ないように感じる。</p> <p>★回答3 病院の経営赤字は、耐震工事と医師不足によるものであるが、少しずつ改善している。</p> <p>外来種駆除について</p> <p>○発言4 外来種の駆除には刈取りだけでなく根を抜く必要があるので、行政の援助がほしい。</p> <p>★回答4 外来種の駆除は、行政でも行っているので要望を伝える。</p>

交通安全対策について

○発言 5

歩行者・自転車が安心して通行できるよう泉のサークルKから北の蓮華大橋まで歩道の設置を望む。

★回答 5

交通状況や用地の確保等に課題がある。現在のところ実現性は低いが、実現に向けて努力するよう行政側へ伝える。

里山整備について

○発言 6

西山神社のヒノキ・杉の木が枯れていく。里山整備事業等で伐採の後押しを望む。

★回答 6

行政側に要望を伝える。

臭気問題について

○発言 7

豚舎の悪臭問題はどうなっているか。豚の尿を上一の水田に持ってきて撒いているが、どうなっているか。水田の水口から水を入れて、下流に流している。国営公園の入場者にも印象が悪い。法律によって、営業停止にできないか。

★回答 7

設備の改修はしているが、効果はまだ確認できていない。水田に撒く場合は消臭剤を撒いてもらうように指導している。市では10月から悪臭防止法に基づく臭気指数規制をはじめた。今後は、法の中で対応していく。

松本山雅FC支援について

○発言 8

松本山雅のサポーターとして、大町市にホームタウンになってほしい。大町市にAC長野パルセイロを応援してほしい。

★回答 8

市サッカー場の芝の施工、青少年の育成等で力を借りているのでAC長野パルセイロとの関係は急に止められない。松本山雅FCのホームタウンになれるか今のところ定かではないが、接点は持とうとしている。

○発言 9

市内サッカースクールのコーチに山雅の引退選手が加わっている。市サッカー場を松本山雅U-18の練習場にできないか。また、サッカー場が公式試合だけしか借りられないのはなぜか。

★回答 9

教育委員会からの要請で、市の主だった関係者が松本山雅FCの試合を観戦した。サッカー場利用については、芝生の維持管理が難しいため、制限している。

	<p>道の駅構想について</p> <p>○発言 1 0 ブランド振興事業で、道の駅の構想はないか。</p> <p>★回答 1 0 松本系魚川連絡道路のルートが定まらないため、今のところ計画はない。</p> <p>農業政策について</p> <p>○発言 1 1 市の農業政策は毎年違う。長期計画もない、なぜか。農業行政に関して、農業従事者の意見を取り入れる機会がほしい。</p> <p>★回答 1 1 第4次総合計画・後期基本計画に入っている。政策の具体化のため、今後は総合計画を議会の議決案件とするなど実効性のあるものにしたい。</p> <p>○発言 1 2 第4次総合計画は市民にわかりづらい。</p> <p>★回答 1 2 市民に分かりやすくなるよう、今後は見直しを視野に考えていきたい。</p> <p>あすなる保育園改築について</p> <p>○発言 1 3 あすなる保育園の全面改築はどうなっているか。</p> <p>★回答 1 3 実施設計に入ったと聞いている。建設業者の入札はまだ先になる。建て替えは、現在の場所で行なうと決定した。</p> <p>議員定数について</p> <p>○発言 1 4 市議会議員定数 1 8 人から 1 6 人となる。2 人減の影響についてはどうか。</p> <p>★回答 1 4 効率優先の行政改革とは異なり、議会改革は地域内民主主義の確立を目指すものである。議会では、市民公募委員を入れた検討委員会の答申を尊重して議員数を減らすことにしたが、これまで以上に市民の声を市政に反映させるよう努力していく。</p>
<p>その他 特記事項</p>	

平成 2 6 年 1 2 月 2 5 日

政策調整委員会委員長 様

上記意見交換会責任者 小林 治 男 ㊞